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1981 -07- 0 1 A n fra g e 

der Abgeordneten Dr. Schranz 

und Genossen 

an den Bundesminister für Unterricht und Kunst 

betreffend Verwendung von Spielautomaten im Schulbereich. 

Das Spielautomaten-Unwesen ist eine ernste Gefahr, vor allem 

für Kinder und Jugendliche. Bundes- und Landesgesetzgeber sind 

bemüht, diese Seuche einzudämmen. Unter anderem sind Bestrebun-

gen im Gange, im Umkrei.s von Schulen und anderen Ansammlungsorten 

von Kindern und Jugendlichen das Aufstellen und Betreiben von Spiel

automaten gänzlich zu untersagen. 

In jüngster Zeit wurde in Zeitungsmeldungen berichtet, daß anläß

lieh von Schul veranstaltungen und sogar in Schulen Spielautomaten 

bereitstünden. 

Die unterfertigten Abgeordneten richten daher an den Herrn Bundes

minister für Unterricht und Kunst di~ nachstehenden 

A n fra gen 

1) Stimmen die Zeitungsberichte, daß anläßlich von Schikursen einer 

höheren Schule am Kursort und sogar in Schulen Spielautomaten auf

gestellt waren? 

2) Sind Sie bereit, mit aller Strenge dafür einzutreten, daß im ge

samten Schulbereich Spielautomaten ferngehalten werden ? 
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